

été soumise au Conseil le 7 mars 1910 et déposée sur le bureau, soit maintenant renvoyée à la Commission de Législation pour étude et rapport, avec autorisation de conférer à ce sujet avec les membres du Bureau des Commissaires.

ACTES.

20.—Quittance de la Cité de Montréal à M. Domina Cusson.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit acte soit approuvé et que Son Honneur le Maire et le greffier de la Cité soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

21.—Arrangement supplémentaire entre la Cité et la Compagnie du Pacifique Canadien.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que ce projet d'arrangement soit renvoyé à la Commission de Législation pour examen et rapport.

INTERPELLATIONS DES ECHEVINS.

22.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires par les échevins dont les noms suivent: MM. Ward, Carter, Dubeau, Tétreau et Létourneau, avec prière d'y répondre le plus tôt possible.

RAPPORTS.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler certains mémoires de frais dûs à MM. Bisailons et Brossard.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$3,000 *re* amendements à la charte.

25.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$3,931.76 pour régler certains comptes *re* élections municipales.

26.—Du Bureau des Commissaires, pour payer un montant de \$250 à Dame Elizabeth-A. Martin.

27.—Du Bureau des Commissaires, au sujet du protêt des propriétaires d'immeubles des rues Plessis et autres.

28.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M. Chas. Mayer de vendre du bois de corde.

29.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M. F.-E. Ballow d'installer une machine à vapeur.

30.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à MM. Hall Bros, de vendre du bois de corde.

31.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$500 pour installer deux reverbères en face de la résidence de Son Honneur le Maire.

32.—Du Bureau des Commissaires, *re* privilège de construire une estrade sur la Ferme Fletcher en rapport avec le prochain Congrès Eucharistique.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DANDURAND, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

33.—Du Bureau des Commissaires, au sujet du barrage projeté des Rapides du Lang Sault.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et renvoyé à la Commission Spéciale de Législation pour rapport dans le plus court délai possible.

34.—Du Bureau des Commissaires, recommandant de procéder à l'expropriation de l'avenue Papineau (ci-devant rue Monarque).

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GAUVIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et renvoyé à la Commission Spéciale de Législation pour examen et rapport.

35.—Du Bureau des Commissaires, recommandant que soit amendé le règlement No 302 concernant les Marchés.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAMOUREUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et renvoyé à la Commission Spéciale de Législation pour examen et rapport.

36.—Du Bureau des Commissaires, faisant certaines recommandations au sujet des employés du service des Incendies et de l'Eclairage.

loans, which was submitted to Council on the 7th March 1910 and laid on the table, be now referred to the Legislation Committee for examination and report, with authorization to confer in this connection with the members of the Board of Commissioners.

DEEDS.

20.—Acquittance by the City of Montreal to Mr. Domina Cusson.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said deed be approved of and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

21.—Supplementary agreement between the City and the Canadian Pacific Ry. Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said draft of agreement be referred to the Special Committee on Legislation for examination and report.

QUESTIONS PUT BY ALDERMEN.

22.—Certain questions were put to the Board of Commissioners by the following Aldermen, viz: Messrs. Ward, Carter, Dubeau, Tétreau and Létourneau, with a request that replies be given as soon as possible.

REPORTS.

23.—From Board of Commissioners, to settle certain law costs due to Messrs. Bisailon & Brossard.

24.—From Board of Commissioners, to appropriate a sum of \$3,000 *re* amendments to the Charter.

25.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$3,931.76 to settle certain accounts *re* civic elections.

26.—From Board of Commissioners, to pay a sum of \$250 to Dame Elizabeth A. Martin.

27.—From Board of Commissioners, concerning the protest of real estate owners on Plessis and other streets.

28.—From Board of Commissioners, to allow Chas. Mayer to sell cordwood.

29.—From Board of Commissioners, to allow F. E. Ballow to erect a steam engine.

30.—From Board of Commissioners, to allow Hall Bros. to sell cordwood.

31.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$500 to install two lamps opposite the residence of His Worship the Mayor.

32.—From Board of Commissioners, *re* privilege of constructing a stand on Fletcher's Field in connection with the coming Eucharistic Congress.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DANDURAND, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

33.—From Board of Commissioners, anent the scheme to dam the Long-Sault Rapids.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and referred to the Special Committee on Legislation for report within the shortest possible delay.

34.—From Board of Commissioners, recommending that the expropriation of Papineau avenue (formerly Monarque street) be proceeded with.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GAUVIN, it was

Resolved: That said report be received and referred to the Special Committee on Legislation for examination and report.

35.—From Board of Commissioners, recommending that By-law No. 302 concerning markets be amended.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAMOUREUX, it was

Resolved: That said report be received and referred to the Special Committee on Legislation for examination and report.

36.—From Board of Commissioners, offering certain recommendations concerning the employees of the Fire & Light Department.